

Regierungsratsbeschluss

vom 23. Februar 2010

Nr. 2010/327

Beitrag an das 25-jährige Bestehen von Domus Antiqua Helvetica (DAH) der schweizerischen Vereinigung der Eigentümer historischer Wohnbauten

1. Erwägungen

Aus Anlass des 25-jährigen Bestehens von Domus Antiqua Helvetica (DAH), der schweizerischen Vereinigung der Eigentümer historischer Wohnbauten, findet am Samstag, 10. April 2010 im Alten Spital in Solothurn eine eintägige Fachtagung statt.

2. Beschluss

Auf Gesuch hin wird den ca. 150 Teilnehmenden ein Apérobeitrag von total 1'000.-- ausgerichtet, dessen Kosten je zur Hälfte vom Regierungsrat des Kantons Solothurn und von der Einwohnergemeinde der Stadt Solothurn übernommen werden. Die Kosten des Regierungsrates gehen zu Lasten des Allg. Kredites, Konto 319002, KST. 5620, und sind durch die Staatskanzlei anzuweisen.

Die Organisation des Apéros erfolgt durch den Veranstalter.



Andreas Eng
Staatschreiber

Verteiler

Staatskanzlei 3

Amt für Finanzen

Stadt Solothurn, Ruth Schwaller, Sekretariat, Baselstrasse 7, 4502 Solothurn

Schweizerische Vereinigung der Eigentümer historischer Wohnbauten, Sekretariat DAH, Postfach 5246,
8050 Zürich